



10ma. reunión del Comité de Seguimiento

Encuentro virtual: 05 de noviembre de 2024 | 13.30 hs

Participantes:

- Eyraz Melisa, Sec. Técnica Nacional.
- Roberto Sarudiansky, UNSAM.
- Juan Manuel Toubes, Fundación Legislativo.
- Andrés Bertona, Oficina Anticorrupción.
- Yésica Yornet, provincia de Catamarca.
- Carlos Freytes, Fundar.
- Gerardo Rodríguez Vigo, Fundar.
- Víctor Delbuono, Fundar.
- Luciano Codeseira, Fundar.

→ Luego del saludo de los participantes, se comienza con el estado del Cuarto Informe EITI Argentina a cargo de Fundar. [Presentación aquí](#), puntos importantes:

→ **Actualización sobre el proceso de reporte de las empresas mineras e hidrocarburíferas** | Víctor Delbuono y Gerardo Rodríguez informaron sobre el estado de la recopilación de información de empresas mineras y de hidrocarburos al día de la fecha:

- Empresas mineras: 17 invitadas, 8 enviaron información completa y 5 enviaron información parcial. 4 resta envío completo. Se intentará buscar la participación de Cerro Vanguardia S.A. y Mansfield S.A con el apoyo del GMP.
- Empresas hidrocarburíferas: 18 invitadas, 4 enviaron información completa y 2 enviaron información parcial. Se intentará buscar la participación de alguna empresa más con el apoyo del GMP.

→ **Actualización sobre el proceso de reporte con las provincias** | Víctor Delbuono proporcionó información actualizada sobre la recopilación de datos a nivel provincial.

- Catamarca, Salta y Santa Cruz realizaron envío completo de información.
- San Juan resta enviar información del año 2022.
- Río Negro tendrá devolución de Fundar para completar algunos requisitos importantes.
- Mendoza se abordará de manera flexible ya que su adhesión se realizó en este año, por lo que se encuentra trabajando en la información.

→ **Actualización sobre el proceso de reporte Gobierno Nacional**



- Secretaría de Energía: Luciano Codeseira comunica que mantuvo intercambios con el organismo pero sin nada concreto debido a la reorganización institucional que sufrió estas últimas semanas.
- Ministerio de Ambiente: Sin respuesta. Nuevamente se intentará contactar con el apoyo del GMP.
- YPF se encuentra demorado en la entrega de la información. De acuerdo a intercambios realizados, para el viernes 8/11 enviarán las planillas de recolección de datos.

→ **Otros puntos:**

- Fundar informa que, según la última reunión mantenida con el BID, la fecha para la presentación del informe sería el 6/12, aunque está sujeta a posibles modificaciones.
- En cuanto a las imágenes a utilizar, se solicitará a la Secretaría Técnica que reenvíe un pedido a todo el GMP, invitando a quienes deseen colaborar a compartir fotos de alta calidad para incluir en el informe.

Siendo las 14.15 hs, finaliza el encuentro.